

GRACIAS A CONSTANTE TRABAJO EN TERRENO

Comuna de Curicó superó el 85% de vacunación contra la Influenza

Atención primaria. Desde marzo que los equipos de la Salud Municipal se movilizaron por la comuna, para dar cobertura a los grupos objetivos dispuestos por el Minsal.

CURICÓ. Desde el comienzo de la campaña de vacunación contra la Influenza, los equipos de la Salud Municipal se desplegaron en los diversos rincones de la comuna para lograr el objetivo final, inmunizar a la población objetivo, principalmente, adultos mayores, niños y niñas, embarazadas y enfermos crónicos.

Por su parte, el alcalde de Curicó, Javier Muñoz, hizo un llamado a los vecinos de la comuna a acudir a los vacunatorios, donde desde hace más de dos meses, ha estado disponible la vacuna para quienes la necesiten.

El director comunal de Salud de Curicó, Nelson Gutiérrez, se refirió al trabajo y dedicación de los equipos del departamento de salud y sostuvo que “el avance fue significativo



Director comunal de Salud se refirió al proceso de vacunación contra la Influenza.

gracias al trabajo de los equipos del departamento de salud y cada uno de los

Cesfam que recorrieron los distintos colegios, centros de adultos mayores,

estuvimos en los malls, también estuvimos en la plaza, en distintos puntos,

incluso recorriendo empresas con el afán de poder tener una buena cobertura”.

“Podemos decir que de acuerdo al último informe del Ministerio (de Salud), nosotros estamos casi en el 87% de la población vacunada en la población objetivo, eso significa 77 mil quinientas vacunas”, añadió Gutiérrez.

AÚN HAY TIEMPO PARA VACUNARSE

Nelson Gutiérrez también hizo un llamado a las personas que aún no se han vacunado, para que asistan a los vacunatorios de los Cesfam y detalló que las personas que se pueden vacunar “por normativa de parte del Ministerio, son aquellas personas mayores de 60 años, enfermos crónicos,

especialmente mujeres embarazadas, escolares de quinto básico hacia abajo, que es una población muy pequeña que nos queda porque hemos recorrido dos o tres veces los distintos colegios, el llamado es que asistan a nuestros centros, hay vacunas disponibles y también, por otro lado, a cuidarse mucho el periodo de invierno”.

Por último, el director comunal de Salud expuso que “sabemos que no hemos llegado al periodo peak de Influenza, eso significa mantener los cuidados en el uso de mascarillas, espacios cerrados, si hay algún familiar que está con Influenza o resfrío que use mascarilla para evitar contagiar al resto de grupos y ventilar las casas”.